



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/12/2022

LEGISLATIVO

Buscan endurecer leyes contra cirugías estéticas mal realizadas

En México se realizan 1.2 millones de cirugías estéticas al año, de acuerdo con datos de la Sociedad de Cirugía Plástica-Estética Internacional. Cada año las cifras aumentan y, con ello, la posibilidad de que algunas salgan mal. Ante este tipo de irregularidades, existe en la Cámara de Diputados, una iniciativa para reformar la Ley General de Salud que busca proteger a las personas usuarias de estas cirugías, practicadas sin reglas sanitarias. “Resulta que el botox lo ponen dentistas o cualquier doctor general. Queremos hacer más severas las leyes para las personas que están realizando este tipo de operaciones”, aseguró el diputado Marco Antonio Flores.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABldcN3ZQG%2DBOGU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212124&parId=75F18D3264FEE48F%212107&o=OneUp>